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ATA  010/2022 – 19.04.2022    ORDINÁRIA 

      Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às 18 horas, 

após a verificação de quórum, o Vereador Jeslei Salines de Souza, Presidente, 

declarou aberta a Sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Indicação nº 

71/2022, vereadora Neida Lima. A vereadora reforçou oralmente sua 

indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. O Presidente 

relatou que a Secretaria de Obras já estava trabalhando da Vila Garcia e no 

Loteamento. Não havendo mais manifestações, a indicação 71/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Indicação nº 72/2022, vereador 

Tiago Abade. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os 

motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 72/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Indicação nº 

73/2022, vereador Osmar Didoliche. O vereador reforçou oralmente sua 

indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. O vereador 

Juarez se manifestou pela importância da indicação. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 73/2022 foi colocada em votação e aprovada por 

8x0. Passou-se a leitura do Requerimento de Informações 17/2022 da 

Vereadora Neida Lima. A vereadora reforçou oralmente seu requerimento de 

informações, reiterando os motivos ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações 17/2022 foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura do Requerimento de 

Informações 18/2022 da Vereadora Cintia Jardim. A vereadora reforçou 

oralmente seu requerimento de informações ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações 18/2022 foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação do Anteprojeto 

de Lei nº 008/2022 da vereadora Cintia Jardim. A vereadora Cintia reiterou 

oralmente a justificativa e importância do anteprojeto. Os vereadores 

Bernardo, Neida, Juarez e o Presidente Jeslei reiteraram a importância do 

anteprojeto. Não havendo mais manifestações, o anteprojeto 008/2022 foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura do Decreto 

Municipal 24/2022. Prefeito Municipal. Passou-se a leitura do Decreto 

Legislativo 004/2022. Presidente da Câmara Municipal. Passou-se a leitura do 

Requerimento de Viagem a Brasília do vereador Juarez Dias. O vereador 

reforçou oralmente seu requerimento, reiterando os motivos e a importância 
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da viagem. Não havendo mais manifestações, o requerimento de viagem foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura do ofício 

22/2022. Secretária do Meio Ambiente. Correspondências expedidas: Ofício 

116/2022. Presidente do Legislativo. Tribuna Popular: Nada consta. Grande 

Expediente: Inscrito o Vereador Juarez, o qual fez uso do espaço para falar 

sobre a importância da Rádio Ratense, reiterou que a Câmara Municipal se 

encontra de portas abertas, e por fim abordou o contrato com a Corsan, 

reiterando a importância de uma reunião. A fala na íntegra se encontra na 

gravação da sessão. Segundo inscrito no grande expediente, o vereador 

Osmar utilizou o espaço para falar sobre a cobrança de taxas realizadas pelos 

coveiros para o enterro, a qual se encontra em R$ 250,00 (duzentos e 

cinquenta reais). Em aparte, o vereador Bernardo disse ser um assunto 

polêmico, apontando a necessidade de terceirização do cemitério, pois os 

funcionários não possuem vestimentas adequadas de trabalho, sendo que o 

problema se arrasta a vários governos. Em aparte a vereadora Neida informou 

que quem trabalha no cemitério não é coveiro, são serventes, e não recebem 

o que deveriam, sequer o adicional de insalubridade. Em aparte, o vereador 

Juarez relatou sobre a importância do pagamento dos 40% para os 

funcionários do cemitério. Em aparte, o vereador Bernardo disse ser ilegal a 

cobrança, devendo o Executivo ser o responsável por administrar a situação. 

Em aparte, o vereador Dilson solicitou a confecção de oficio para o Executivo, 

para que requalifique os coveiros e forneça EPI. O vereador Osmar concordou 

com a posição do vereador Dilson. Em aparte, o vereador Marcos informou 

que presenciou uma cobrança, informando que não é justo a forma como eles 

trabalham, reiterando a manifestação do vereador Dilson. Em aparte, 

vereadora Neida informou que os funcionários trabalham de domingo a 

domingo. Em aparte, a vereadora Cintia Jardim se manifestou pela 

regularização na forma da Lei. As falas na íntegra se encontram na gravação 

da sessão. Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: 

Projeto de Lei 030/2022. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto 

de Lei 030/2022. A vereadora Cintia Jardim agradeceu ao Executivo pela 

sensibilidade de aceitar o anteprojeto. Não havendo mais manifestações, o 

Projeto de Lei 030/2022 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. 

Projeto de Lei 031/2022. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto 

de Lei 031/2022. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 031/2022 

foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei 033/2022. 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 033/2022. Não 
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havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 033/2022 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei 034/2022. Passou-se a leitura e 

discussão preliminar do Projeto de Lei 034/2022. O vereador Bernardo 

questionou se já foi tudo resolvido na justiça sobre venda, solicitando a 

Comissão Geral de Parecer que diligencie nesse sentido. Não havendo mais 

manifestações, o Projeto de Lei 034/2022 foi encaminhado à Comissão Geral 

de Pareceres. Projeto de Lei 035/2022. Passou-se a leitura e discussão 

preliminar do Projeto de Lei 035/2022.  O vereador Bernardo disse que as 

madeiras poderiam ser utilizadas nas obras pela cidade, em especial no 

telhado da prefeitura e na SMEC, a qual inclusive teve que ir para um prédio 

alugado devido ao risco de desabamento. Alegou ser contra o projeto, pois 

não faz sentido vender as toras e depois ter que comprar. As vereadoras Neida 

e Cintia concordaram com o Vereador Bernardo. O vereador Juarez solicitou 

oficio para o Executivo para averiguar a situação e encontrar uma solução. O 

vereador Dilson solicitou convocação ao Executivo. As falas na íntegra se 

encontram na gravação da sessão. Não havendo mais manifestações o 

Projeto de Lei 035/2022 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. 

Discussão final e votação. Passou-se a discussão final do Projeto de Lei 

Projeto de Lei 029/2022. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 

029/2022. Não havendo manifestações, o parecer ao projeto de lei 029/2022 

foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei 029/2022 foi 

colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. A ata 009/2022 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Explicações pessoais: Nada consta.  Não havendo mais 

nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a 

presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo 

Presidente Jeslei Salines de Souza ______________, pelo Secretário Tiago 

Abade  _____________ e pelos vereadores. 

 

               Bernardo Cairuga Pereira  
         Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Juarez Dias da Silva 

   Marco Antonio Correa Monteiro  
Neida Lima 

Osmar Carvalho Didoliche 
Tiago Abade  


